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Esta mañana comenzaremos a avanzar hacia la conclusión de este Mensaje del Hermano 

Branham sobre su sermón Desesperaciones. Yo no sé cuántos sermones tendremos aún 

por publicar en esta serie sobre Desesperaciones, pero comenzaremos la cuenta regresiva 

hasta el final leyendo el párrafo 104. 
  
104 Oremos. En desesperación vigile por el Reino de Dios; vendrá sobre Ud. Nuestro 

Padre Celestial, te ruego en el Nombre de Jesús: Sé misericordioso de nosotros, Señor. 

Y comienza en nosotros una desesperación. 
  
Ahora, antes de continuar, déjenme decirles que el hermano Branham está hablando aquí 

de vigilar por el reino, y Jesús nos dijo que el Reino de Dios no era de algún lugar lejano, 

sino en Lucas 17 nos dijo "el Reino de Dios está dentro de vosotros ". 
  
Lucas 17:20 Preguntado por los fariseos, cuándo había de venir el reino de Dios, les 

respondió y dijo: El reino de Dios no vendrá con advertencia, 21 ni dirán: Helo aquí, o 

helo allí; porque he aquí el reino de Dios está entre vosotros. 
  
Entonces, lo que examinaremos esta mañana qué es lo que significa vigilar por el Reino 

de Dios, porque él dijo que no viene velando con los ojos. Pero también dijo que está 

dentro de Uds., y sabemos dónde hay un reino, tiene que haber un Rey. Así que por favor 

tenga esto en cuenta durante todo el sermón de esta mañana. 
  
Ahora, sigamos leyendo: "¡Oh! Señor Dios, ten misericordia de nosotros, lo pido, y 

permite que la gente te busque en esta noche con corazón desesperado. 
  
Y luego reconoce la presencia de Dios aquí con nosotros cuando dice: Nosotros sabemos 

que estás aquí, Señor. Y luego dice: Eres el mismo ayer, hoy y por los siglos.  
 

Noten que, si Él es el mismo ayer, hoy y por los siglos, entonces podemos esperar que 

actúe de la misma manera que lo hizo ayer. 

  
Y ahora estas personas que tienen la Señal,  
  
Esos son los que han recibido el bautismo del Espíritu Santo, ... y recuerden que un 

Espíritu Santo actúa, habla y vive Santo. Por sus frutos los conoceréis.   Y luego dice... 

que han (a los que se refiere aquí son aquellos que tienen el Espíritu Santo, y por lo 

tanto viven ya una Vida Santa) pasado de muerte a Vida, han cambiado de la vieja 

vida mundana a una vida nueva; así ha sido. La Sangre ha sido aplicada; y Dios, dales 

la Señal de muestra. 
 

Entonces, ¿cuáles son estas señales de muestra? O por decirlo de otra manera, ¿cuáles 

son esas señales de que han recibido la Señal? 
  



Bueno, Jesús dijo en Marcos 16:17 "Y estas señales seguirán a los que creen: En mi 

nombre echarán fuera demonios; hablarán nuevas lenguas; 
  
Fíjense entonces que Jesús dice que hay señales de ser creyente. Entonces, ¿qué significa 

ser creyente? Bueno, para ser creyente tiene que tener la Señal, tiene que tener el Espíritu 

Santo. Y estas son señales de que tiene el Espíritu Santo, porque son señales de Vida, la 

misma Vida que estaba en Cristo ahora está en Ud. 
  
Ahora noten esta señal de hablar en lenguas que él menciona, aunque es una señal que un 

creyente puede poseer, sin embargo, no es para el creyente. Así como el don de sanidad 

del Hno. Branham de sanidad no era para él mismo. 
  
Pablo dijo en 1 Corintios 14:22 Así que, las lenguas son por señal, no a los creyentes, 

sino a los incrédulos; pero la profecía, (o predicar la Palabra de Dios de tal manera 

que declare lo que está por venir antes de que realmente ocurra) no a los incrédulos, 

(no es para los incrédulos) sino a los creyentes. 18 tomarán en las manos serpientes, 

(como cuando a Pablo le mordió una serpiente mientras echaba palos al fuego y se la 

sacudió para echarla al fuego) y si bebieren cosa mortífera, (es decir, veneno en el agua) 

no les hará daño; (Y tenemos que empezar a creer esto porque esta es la hora en que 

todas nuestras aguas están siendo envenenadas como en ninguna otra época antes), sobre 

los enfermos pondrán sus manos, y sanarán. Esto también tenemos que ponerlo en 

práctica en nuestros hogares, y lo haremos si somos creyentes. 
  
En su sermón, La Noticia De Última Hora Más Trascendental En La Historia 61-

0424 P:11 El Hermano Branham está citando esta Escritura y dice: “Estas señales 

seguirán a los que creen”. Ahora, si Ud. dice que es un creyente y esas señales no lo 

siguen, entonces o Ud. ha dicho algo errado, o dice que Él dijo algo errado. Porque 

Jesús dijo: “Estas señales seguirán al creyente: en Mi Nombre echarán fuera demonios; 

hablarán nuevas lenguas; si ellos han sido envenenados, si bebieren cosa mortífera, no 

les hará daño; sobre los enfermos pondrán sus manos, y sanarán”. Señales de ese tipo 

siguen al creyente. Y a ese es a quien Él le aparece, al creyente; así que por lo tanto, 

esas señales siguen al creyente. 
  
Amnesia Espiritual 64-0411 P:39 No contraigan amnesia espiritual, pues si les sucede, 

se identificarán con alguna otra cosa. ¡Quédense correctamente con esa Palabra! 

Nosotros estábamos con la Iglesia cuando fue comisionada por Jesucristo, en Hechos el 

capítulo 16: “Id por todo el mundo y predicad el Evangelio a toda criatura”. Yo quiero 

estar identificado allí: “A todo el mundo, a toda criatura”. “Estas señales seguirán a los 

que creen”, se pueden identificar allí. Bueno, ahora, ¿se identifican Uds. con eso, o 

habrán contraído amnesia espiritual, dándose cuenta que Uds. no creen que esas 

señales siguen a los creyentes? ¿Ven? Si Uds. no lo creen, entonces tienen amnesia 

espiritual, ¿ven? Han olvidado que Dios prometió eso. Él dijo: “Estas señales seguirán 

a los que creen”; no lo olviden. Ud. no puede olvidarlo y ser un Cristiano. Ud. se tiene 

que identificar con eso. 
  



Sabiduría Contra Fe 62-0401 P:163 Ahora, ¿cómo pueden las señales de Vida Eterna 

del Espíritu Santo crecer en ese polvo eclesiástico, donde no hay absolutamente Espíritu 

de agua? ¿Ven? No puede crecer en los campos de diversión denominacional, y 

sabiduría, y alboroto. ¿Cómo pueden las señales y maravillas del Dios viviente crecer 

en una—una mujer que no tiene la minima decencia para comportarse como una 

dama? Quiero preguntarles eso. ¿Cómo puede crecer en un hombre que se para en el 

púlpito y por un miserable vale para comer, o algún favor denominacional, ignora la 

Verdad de Dios? ¿Cómo pueden seguir eso las señales espirituales? No pueden. 
  
La Fe Perfecta 63-0825E P:30 Ahora, la identificación Escritural de un Cristiano es 

esto, según las palabras de Jesucristo: "Estas señales seguirán a los que creyeren". 

Ahora, ¿cómo va usted a llamarse un creyente, pueblo de Dios, y negar estas palabras? 

Y aún más, ¿cómo puede usted llamarse un creyente y negar cualquier parte de esta 

Palabra? No se puede hacer. En eso muestra que no es creyente y por eso las señales 

no le pueden seguir, porque usted solamente acepta lo que quiere creer, y lo demás lo 

deja, porque no lo cree; pero usted tiene que tomar la cosa completa y creerla. Y cuando 

usted verdaderamente cree, (no pretender, pero realmente creer), entonces "estas 

señales seguirán a los que creyeren." Oh, ¿puede Ud. comparar al Cristiano de hoy con 

aquellos Cristianos de la antigüedad? Como aquellos discípulos caminaron en el poder 

del Espíritu, movidos por el Espíritu Santo. Solo un prisionero, como prediqué la otra 

noche, prisioneros de la Palabra y de la Voluntad de Dios. No podían ni moverse hasta 

que Dios los movía. ¿No les gustaría ver una Iglesia como esa? Prepárense. Vamos de 

vuelta. Ya está en marcha, yo lo creo. 
  
El Hermano Branham continúa citando al apóstol Pablo en 1 Corintios 2:4 No vengo a 

vosotros con sabiduría humana, con palabras persuasivas, para que vuestra fe sea 

edificada sobre la sabiduría de los hombres, sino que vengo a vosotros con poder y 

demostración del Espíritu Santo, para que vuestra fe sea edificada en Dios. 
  
Y el hermano Branham nos enseñó que Pablo era el modelo para todo verdadero ministro 

quíntuple. 
  
Libro Edades De La Iglesia Capítulo 3 - La Edad De La Iglesia De Éfeso P:21   Su 

manera de ministrar estableció el ejemplo al cual todo mensajero futuro habría de 

aspirar; y en verdad establece el patrón para todo verdadero ministro de Dios, aunque 

no tuviera tal elevación en el orden profético como Pablo.  
  
Mas Al Principio No Fue Así 61-0411 P:54 El Evangelio nunca vino únicamente por 

palabra, sino a través del poder y las manifestaciones del Espíritu Santo. Jesús dijo: 

“Id por todo el mundo y predicad el Evangelio. Estas señales seguirán a los que creen”. 

Se requiere más que sólo enseñar una Palabra; se requiere una manifestación de esa 

Palabra para hacer que estas señales sigan (eso es correcto), Dios manifestándose Él 

mismo. 
  
El Edén De Satanás 65-0829 P:52 "El que cree en Jesucristo no será condenado". ¿Ven? 

Pero, "estas señales seguirán a los que creen". ¿Ven? El falló y no incluyó eso. ¿Ven? 



Ella creyó en Jesucristo y fue salva, si estas señales siguen al creyente. "Y el que oye 

Mi Palabra", no sólo oírlo con sus oídos, sino entenderlo. Cualquiera puede oírlo. La 

prostituta lo puede oír y permanecer prostituta, ¿ven? Un borrachín puede oírlo. Un 

mentiroso puede oírlo y seguir como mentiroso, pero, "El que entiende Mi Palabra y 

cree al que me envió, éste tiene Vida Eterna". Ahí lo tienen. ¿Ven? Y nadie puede hacer 

eso sin que Dios lo haya preordenado. Jesús dijo: "Nadie puede venir a Mí, si el Padre 

no le trajere, y todo lo que el Padre me da, vendrá a Mí". ¡Amén! Todo está en la 

soberanía y previo conocimiento de Dios. Él vive solo y nadie le dice qué debe hacer. 
  
Como Estuve Con Moisés, Estaré Contigo 60-0911M P:21 Encontramos también que 

Josué, sabiendo esta comisión, sabiendo que fue puesta en su mano, que Dios lo había 

llamado para un deber en el cual él no debía fracasar, él caminó confiadamente delante 

de Dios. Y cuando él reunió al pueblo y les dijo que Dios lo había comisionado, observen 

lo que el pueblo requirió. Ellos dijeron: “Te seguiremos como seguimos a Moisés, si 

vemos que la misma cosa que siguió a Moisés, te sigue a ti. Únicamente esfuérzate y sé 

valiente”. Eso debería ser el requisito de toda persona nacida de nuevo hoy en día. Si 

a nosotros se nos requirió seguir, entonces veamos que las señales sigan al creyente, 

como dijo Jesús: “Las obras que Yo hago, vosotros haréis también”. 
  
Ahora, eso es Juan 14:12 y sin embargo vemos al hermano Branham llamar a eso una 

señal del creyente. 
  
¿Cambia Dios Su Manera De Pensar? 65-0427 P:35 Jesús dijo, en San Juan 14:12: 

“El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él también las hará”. ¿Es correcto eso? [La 

congregación dice: “Amén”.—Ed.] Él prometió en Marcos 16: “Estas señales seguirán 

a los que creen”. Ellos dicen: “Bueno, eso fue solo para los apóstoles”. Él dijo: “Id por 

todo el mundo y predicad el Evangelio a toda criatura. Estas señales los seguirán, en 

todo el mundo, y a toda criatura. En Mi Nombre echarán fuera demonios. Hablarán con 

nuevas lenguas. Si tomaren serpientes o bebieren cosas mortíferas, no les hará daño. Si 

sobre los enfermos ponen las manos, ellos sanarán”. Ahora, esa es Su cualificación. 

¿Ven?, nosotros tratamos de que algo cualifique. Queremos que la iglesia cualifique con 

lo que nosotros pensamos que es la Palabra de Dios. No podemos cualificar con la 

iglesia; nosotros tenemos que cualificar con Dios. 
  
Probando Su Palabra 64-0816 P:110 En Marcos 16, Él dijo: “Id por todo el mundo y 

predicad el evangelio a toda criatura”. ¿Hasta dónde? A todo el mundo. ¿A quién? A 

toda criatura. “El que creyere y fuere bautizado, será salvo; mas el que no creyere será 

condenado. Y estas señales seguirán a los que creen”. Él dijo en Marcos 4, Él dijo en 

Juan 14:12, también dijo: “El que creyere en Mí”, no una creencia manufacturada, 

“pero el que creyere en Mí, las obras que Yo hago él también las hará”. Se necesita el 

mismo Espíritu que estaba en El para hacer la misma obra.  
  
Mas Al Principio No Fue Así 58-1002 P:48 “Id a todo el mundo y predicad el evangelio 

a toda criatura”. ¿Qué tan lejos? A todo el mundo. ¿A quién? A toda criatura. “Estas 

señales seguirán a los que creen”. Eso es lo que fue en el principio. Cualquier cosa 



contraria a eso no está correcta. Usted no lo encuentra en credos; lo encuentra en 

Cristo. Él es el único. Usted dice: Hermano Branham, la Biblia dice que…”. Qué es lo 

que dice: “En Mi Nombre echarán fuera demonios, hablarán nuevos lenguajes, lenguas. 

Y si tomaren serpientes o bebieren cosa mortífera, no les hará daño. Pondrán las manos 

sobre los enfermos y sanarán”. Eso es lo que la Escritura dice. Cualquier cosa contraria 

a eso… Usted dice: “Estas señales los siguen: Él es un buen hombre, paga sus diezmos, 

hace buenas obras, trata bien al vecino”. Si eso es todo lo que se requería, Cristo no 

tenía que morir. Se requiere una experiencia personal; pasar de muerte a vida y 

convertirse en una nueva criatura en Cristo Jesús con Cristo en el corazón. Ese es el 

Espíritu Santo. Allí es donde comenzó. 
  
Jairo Y La Sanidad Divina 54-0216 P:43 Estas señales seguirán a los que creen “Y 

Padre, hoy, cuando los maestros intentan decir que eso solo fue para ellos. Tú mismo 

dijiste que era para el mundo entero. Y el Evangelio aún no se ha llevado al mundo 

entero. Las señales seguirían a los creyentes mientras exista el mundo.  
  
Bien, entonces todos somos conscientes de estas señales, pero ¿qué otras señales hay de 

un creyente? 
  
Las Realidades Infalibles Del Dios Vivo 60-0626 P:93 ¡Funden su fundación en Cristo 

Jesús! Estén seguros que estén en El. ¿Cómo entra en El? ¿Por un saludo de manos, por 

rociamiento, por cualquier...? ¿Cómo? “Por un solo Espíritu”, 1 Corintios 12, “fuimos 

todos bautizados en un Cuerpo”, un Santo Espíritu. Bautizados en un Cuerpo, en donde 

hay nueve dones espirituales y cuatro oficios espirituales en ese solo Cuerpo. Allí en 

Ella, Dios ha puesto en la Iglesia, apóstoles, profetas, y demás, en esa Iglesia. Allí hay 

dones de sanidad, milagros, hablar en lenguas, sabiduría, conocimiento, esas son cosas 

que (las señales) siguen al creyente. 
  
Despertando A Jesús 63-0117 P:70 Ud. dirá: “¿Cómo puede ser esto, hermano 

Branham?” San Juan, el 12... el capítulo 14, el versículo 12, dice que Él lo probaría. 

¿Ven? “El que cree en Mí, las obras que Yo hago, él las hará también”. Ud. dice: “Me 

gustaría que Ud. pudiera probar y mostrarme que Él es como siempre lo fue. ¡Si tan sólo 

pudiera Ud. probármelo! Pues bien, aquí está donde Él hizo el reto, la prueba. “El que 

cree en Mí, las cosas que Yo hago…” En otras palabras, Ud. será un mesías menor, un 

pequeño mesías. Esa es la pura verdad. Porque si la Vida de Él está en Ud., ya no es 

Ud., es Él. ¿Lo ven? Y Ud. ha sido ordenado para continuar Su obra. “El que cree en 

Mí, Yo probaré que soy el Mesías. Y el que cree en Mí, hará lo mismo”. Ahora, eso, Él 

no puede mentir … 
  
Dios Es Identificado Por Sus Características 64-0311 P:22 Juan 14:12: "El que en Mí 

cree", dijo Jesús, "la obras que Yo hago él las hará también". Ahora vean: "El que cree 

en Mí", un verdadero creyente, "las obras que Yo hago él las hará también". Noten. En 

otras palabras, de esta manera: "El que en Mí cree, será identificado por Mi 

característica, las obras". Ahora, eso es lo que El hizo. Él dijo: "Si Yo no hago las obras 

del Padre, entonces no me creáis". Y el Padre habló a los profetas, y esa fue su 



característica, su identificación. Así también fue con Jesús. Y se lo prometió al que 

creyere: "Mis características harán en él igual como hicieron en Mí. Y si Yo no hago las 

obras de Mi Padre, entonces no me creáis. Pero si Yo hago las obras y no me podéis 

creer a Mí, entonces creed las obras, porque han sido habladas, y tienen que ser". Él 

dijo: "Escudriñad las Escrituras, porque en Ellas pensáis que tenéis Vida Eterna, y éstas 

son las que os dicen Quién soy Yo". Ese era Jesús, ¿ven?, Dios manifestado, mostrándose. 

"Ellas testifican de Quién soy Yo". Ahora, eso hace que Hebreos 1:1, "Dios, habiendo 

hablado muchas veces por los profetas", que claramente identifican ahora la 

característica de la resurrección de Su Hijo. Entonces Dios habló por medio de los 

profetas, ahora por medio de Su Hijo. El Dios incambiable, la misma característica: 

"Las obras que Yo hago, también vosotros haréis". Dios es conocido por Su 

característica identificada. Así es como Ud.... Ud. dice: "Pues, yo le digo esto, nosotros 

cantamos esto, hacemos esto, y hacemos". Yo no estoy hablando de eso. Yo estoy 

hablando de la Palabra manifestada e identificando la Vida, la característica de la 

Palabra prometida para la edad. Aquellos Fariseos conocían esa Biblia tan bien como 

cualquiera, mejor que cualquiera de nosotros, los ministros, conocemos la nuestra hoy. 

Ellos tenían que vivir por medio de Aquello Sus tataratatarabuelos fueron sacerdotes. 

Ellos La estudiaban de día y de noche, mas ellos fallaron en ver la Palabra identificada. 
  
El Sonido Incierto 62-0714 P:91 ¡Escuchen! Jesús dijo, la Biblia, Cristo, en Juan 

14:12: “El que en Mí cree (no el que manufactura), sino el que en Mí cree, las obras 

que Yo hago, él las hará también”. “Las hará”; no quizás las hará, las debería hacer. 

“Él las hará”. No hay nada incierto acerca de eso. Él dijo: “Ellos las harán”. ¿Qué 

clase de obras hizo Él? ¿Qué clase de obras mostró Él? ¿Cómo fue llamado Él? Fue 

llamado un demonio por hacer eso. “Si al padre de familia llaman Beelzebú, ¿cuánto 

más a Sus discípulos?” No hay incertidumbre. Él dijo: “Si—si… El que cree en Mí, las 

obras que Yo hago, él las hará también”. No hay nada incierto. Además, Él dijo en San 

Juan: “Si permanecéis en Mí, y Mi Palabra permanecen en vosotros, entonces pedid 

todo lo que queréis (¡oh!), y os será hecho”. No hay incertidumbre. “Os será hecho”. 

Será hecho; no hay nada incierto. ¡Oh!, salgámonos de ese caparazón de tortuga. 
  
Sabiduría Contra Fe 62-0401 P:143 “Trae frutos según su género”, Juan 14 dice que 

“el que hace Mi… El que en Mí cree, las obras (las señales) que Yo hago…”. Ahora, Ud. 

dice: “¿Son ésas las señales que Él hace?”. No tuvo que orar, Él era la Palabra. Ajá. 

Yo no tengo que orar, si logro ver la visión, porque la Palabra ya lo dispuso. Yo tengo 

que orar para recibir la Palabra, saber lo que Dios ha dicho; entonces puedo hablarla, 

después que recibo lo que Él dijo. Pero Él era la Palabra. Amén. “Niña, a ti te digo, 

levántate”. La levantó de la mano. Eso es. ¿Ven? ¡Oh, vaya! Eso es manifestación. 

“Produce según su género”. Jesús dijo: “El que en Mí cree, las obras que Yo hago él 

también las hará”. 
  
Yo Soy 60-1124 P:28 Las obras que El hizo, ellos las hicieron. Él les dijo en San Juan 

14:7 [el Hermano Branham quiso decir: San Juan 14:12–Trad.], creo que es, Él dijo: 

“El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también”. “Todavía un poco, y el 



mundo no me verá más; pero vosotros me veréis (‘vosotros’, la Iglesia, el creyente), 

vosotros me veréis”. El prometió que El estaría con ellos siempre, aun hasta el fin del 

mundo. “Yo no os dejaré, ni os desampararé”. “Id por todo el mundo y predicad el 

Evangelio”. ¿Qué tan lejos? “Por todo el mundo”. ¿Cómo... a quién? “A toda criatura. 

Estas señales seguirán a los que creen”. Él todavía es el mismo Cristo. 
  
Preguntas Y Respuestas COD 59-0628E P:27 Ahora, la Escritura dice que ningún 

hombre puede llamar a Jesús el Cristo únicamente por el Espíritu Santo. Así que Ud. no 

puede creer que Jesús es el Cristo hasta que Ud. haya recibido el bautismo del Espíritu 

Santo. Ud. únicamente está testificando o diciendo lo que la Escritura dice, está diciendo 

lo que el pastor dice, está diciendo lo que mamá dice, o lo que algún buen predicador 

dice. Pero Ud. mismo no lo sabe hasta que Él le haya testificado a Ud. Su resurrección. 

Y ningún hombre puede llamar a Jesús el Cristo, sino por el Espíritu Santo. 
  
Y les diré una cosa más que no pueden hacer sin el Espíritu Santo. Ni siquiera pueden 

entender las Escrituras. No pueden entender las cosas de Dios, a menos que tengan el 

Espíritu Santo, y Él se lo revele. 
  
1 Corintios 2:9 Antes bien, como está escrito: Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, Ni han 

subido en corazón de hombre, Son las que Dios ha preparado para los que le aman. 10 

Pero Dios nos las reveló a nosotros por el Espíritu; porque el Espíritu todo lo escudriña, 

aun lo profundo de Dios. 11 Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del hombre, 

sino el espíritu del hombre que está en él? Así tampoco nadie conoció las cosas de Dios, 

sino el Espíritu de Dios. (Por lo tanto, a menos que tenga el Espíritu de Dios en Ud., no 

entenderá las cosas de Dios). 12 Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino 

el Espíritu que proviene de Dios, para que sepamos lo que Dios nos ha concedido, 13 lo 

cual también hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con las 

que enseña el Espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual. 14 Pero el hombre 

natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y 

no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente. 15 En cambio el 

espiritual juzga todas las cosas; pero él no es juzgado de nadie. 16 Porque ¿quién 

conoció la mente del Señor? ¿Quién le instruirá? Mas nosotros tenemos la mente de 

Cristo. 
  
Y no podrán tener la mente de Cristo a menos que tengan la vida misma de Cristo, el 

Espíritu de Cristo viviendo y morando en Uds. 
  
Ve, Despierta A Jesús 63-1103 P:68 185 La gente hoy dice: “¿Cómo podría creer que 

Él es el mismo ayer, hoy, y por los siglos?”. Recuerden, Él prometió, en el Libro de—de 

Hebreos que: “Él era el mismo ayer, hoy, y por los siglos”. Él prometió también en el—

el Libro de San Juan, el capítulo 14 de San Juan, en el versículo 12, Él dijo: “El que 

en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también. Las cosas que Yo vivo, que el 

Padre vive en Mí, y Yo siendo el Hijo de Dios; al Yo adoptarlos, Mi Espíritu estará en 

vosotros y hará las mismas cosas”. Ciertamente. Eso es natural. De nuevo, Él dijo: “He 

aquí, Yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo”. Mateo 28, 28:22, o 



28:20, así es. “He aquí Yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Yo 

estoy con vosotros. Un poco” Él dijo de nuevo, “y el mundo no Me verá más, pero 

vosotros Me veréis. Porque Yo…” Yo es otro pronombre personal. ¿Ven? “Yo estaré con 

vosotros, aún en vosotros, hasta el fin del mundo. Las obras que Yo hago, vosotros las 

haréis también”. Allí lo tienen. Así es exactamente como lo sabrán. ¡Oh!, y de nuevo, 

“No te desampararé, ni te dejaré”. Uds. dicen: “¿Cómo puede ser eso? ¿Cómo se puede 

probar?”. Juan 14:12, ¿ven?, “Las obras que Yo hago, vosotros las haréis también”.  
  
El Sonido Incierto 62-0714 P:107 Jesús dijo: “El que en Mí cree, las obras que Yo hago, 

él las hará también”. No hay nada incierto en cuanto a eso. “Estas señales seguirán a 

los que creen”. Eso es correcto. “El que cree en Mí, aunque esté muerto, vivirá. Y todo 

aquel que vive y cree en Mí, no morirá eternamente”. No hay nada incierto en cuanto a 

eso. La resurrección es segura. Correcto. “El que come Mi carne y bebe Mi sangre, tiene 

Vida Eterna; y Yo le resucitaré en el día postrero. Pero el que come y bebe indignamente, 

sin discernir el Cuerpo del Señor, juicio come y bebe para sí”. No hay incertidumbre en 

cuanto a toda porción de ello. Correcto. Si Uds. lo comen dignamente, caminando en 

la Palabra, en la fe, Dios prometió la resurrección. Si Uds. lo comen indignamente, están 

muertos allí mismo mientras están viviendo. La Biblia dice que la mujer que se entrega 

a los placeres, viviendo está muerta. Exactamente. La Biblia dice eso. Esa es la Palabra 

infinita de Dios. No puede cambiar. Seguro que no.  
  
En su sermón Hijos De Dios Manifestados 60-0518 P:93 el hermano Branham está 

hablando acerca de la adopción de hijos, y dice: “Oh”, dijo El, “¿sabes qué, Padre? 

Exactamente como de tal palo, tal astilla, es Tu hijo. Él es absoluta y exactamente como 

Tú. Toda Palabra que Tú dices, él dice ‘amén’ a Ella. Yo—Yo lo hice que abriera en la 

Biblia el otro día, y Ella decía: ‘Jesucristo el mismo ayer, hoy, y por los siglos’. ¿Sabes 

Tú lo que él dijo? El gritó y levantó sus manos en el aire, y dijo: ‘¡Aleluya! ¡Amén!’ ¡Oh! 

¿Y sabes Tú qué dice aquí, en—en Tu Palabra, Tú sabes, donde Tú dijiste: ‘Las obras, él 

que cree en Mí, las obras que Yo hago él también las hará’?” “Sí, Yo recuerdo haber 

escrito Eso para Mi hijo. Sí, Yo recuerdo haber escrito Eso”. “Oh, cuando él vio eso, 

él gritó y brincó para arriba y para abajo, gritó: ‘Aleluya, Señor. Saca todo el mundo 

de mí. ¡Hazme así!’ Sí, Señor. ¡Y todas esas cosas que él hizo!” “Oh”, dijo el Padre, 

“Yo estoy—Yo estoy contento por ese hijo. Ese es un buen hijo. Muy bien. Obsérvalo 

por unos cuantos años, ve cómo—ve cómo avanza, y cómo progresa”.  
  
Bueno, ¿ya ha llegado a ese punto? 
  
Por Qué Clamas Di 59-1004E P:29 Jesús dijo: “Las obras que Yo hago, el que en Mí 

cree…”. San Juan 14:7, “El que en Mí cree, las obras que Yo hago él también las hará. 

El que en Mí cree”. Ningún hombre puede creer que Jesucristo es el Hijo de Dios hasta 

que haya recibido el Espíritu Santo. Sólo está tomándolo por fe y aceptándolo, pero no 

puede decir que lo es? podrá decir: “Yo creo que lo es”. Pero ningún hombre puede 

llamar a Jesús el Cristo hasta que el Espíritu Santo esté en él. La Biblia así lo dice. 



Primero tiene que venir el Espíritu Santo y dar testimonio y uno sabe que Jesús es el 

Cristo porque vive en uno. 
  
Y eso es lo que Pablo quiso decir cuando dijo, Romanos 8:16 El Espíritu (y solo hay 

uno EL ESPÍRITU y ese es el Espíritu de Dios, y Pablo dice aquí) El Espíritu mismo da 

testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios.  
  
Ahora leemos eso mal, leemos que nuestro espíritu dará testimonio del Espíritu de Dios 

y eso no es lo que dice. Dice que el Espíritu de Dios dará testimonio de su Espíritu si 

realmente es un hijo, el tipo correcto de hijo, es decir, guiado por Su Espíritu, y ¿cómo 

dará testimonio con nuestro Espíritu? pues él se revelará en Ud., viviendo, hablando y 

actuando como él lo hizo. Habrá un testimonio conjunto, porque dirá lo que dice el Padre. 

"Dios dice y sus hijos dicen." Jesús dijo "el hijo no puede hacer nada por sí mismo; todo 

lo que el Padre hace y habla, eso lo hace y habla el hijo igualmente".  En el Libro de 

Apocalipsis nos dice: "El Espíritu y la Esposa dicen ven." Entonces lo que el Espíritu 

dice, la novia lo dice. 
  
Y el hermano Branham dijo en su sermón: La Palabra Hablada Es La Simiente 

Original 62-0318E P:175 Note qué armonía entre Dios y Cristo. Jesús nunca hizo nada 

hasta que primero el Padre no se lo mostraba. ¿Ve? “De cierto, de cierto os digo, no 

puede el Hijo hacer nada de sí mismo, sino lo que viere hacer al Padre: porque todo lo 

que El hace, esto también hace el Hijo juntamente”. (Juan 5:19) De la misma manera 

será la Novia. Él le muestra a Ella Su Palabra de Vida (Él se la muestra a Ella). Ella 

la recibe y nunca la duda. Nada puede dañarla, ni aún la muerte; porque si la Simiente 

es plantada, el agua la levantará de nuevo. Amén. (Yo tengo un gran “Aleluya”) Aquí 

está el secreto: la Palabra y la mente de Cristo están en la Novia para saber lo que Él 

quiere que sea hecho con la Palabra y Ella lo hace en Su Nombre. Ella tiene el ASI 

DICE EL SEÑOR. (en otras palabras, ella tiene lo que el Señor ya dijo.) Entonces eso es 

vivificado y el Espíritu Santo lo riega hasta que crezca y cumpla Su propósito. Ellos 

hacen solamente Su voluntad. (Amén, yo creeré eso). Nadie puede persuadirlos a que 

obren diferente. O ellos tienen el ASI DICE EL SEÑOR o se quedan callados. Entonces 

ellos harán las obras de Dios. Porque es Él Mismo en ellos, continuando Su Palabra 

para cumplirla cabalmente como Él hizo en Su día. Él no hizo todas las cosas cuando Él 

estuvo aquí, porque todavía no era el tiempo. 
  
Notaron de que ella tiene que tener Su Palabra viviendo en ella antes de poder hacer las 

obras de Dios. 
  
Ahora, para entender Romanos 8:16 donde hablaba del Espíritu de Dios dando 

testimonio de su espíritu, debemos regresar y comenzar a leer en el versículo 11. 
  
Romanos 8: 11 Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos (y Ud. tiene que 

entender que fue el Espíritu de Dios que levantó a Jesús de entre los muertos, entonces) si 

el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó 

de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su 

Espíritu (Espíritu de Dios) que mora en vosotros. 12 Así que, hermanos, deudores somos, 



no a la carne, para que vivamos conforme a la carne; 13 porque si vivís conforme a la 

carne, moriréis; mas si por el Espíritu hacéis morir las obras de la carne, viviréis. 14 

Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, estos son hijos de Dios. 15 

Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez en temor, sino que 

habéis recibido el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre! 16 El 

Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios. 17 Y si 

hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que 

padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados. 

(endaxozo juntos, para que juntos manifestemos la doxa de Dios, para que podamos 

manifestar sus opiniones, sus valores y sus juicios conjuntamente con Él) 18 Pues tengo 

por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables con la gloria 

(opiniones, valores y juicios) venidera que en nosotros ha de manifestarse. 19 Porque el 

anhelo ardiente de la creación es el aguardar la manifestación de los hijos de Dios.  
  
Ahora, cuando dice que la Gloria venidera EN nosotros será revelada, nos está diciendo 

que, si se revela en nosotros, eso significa que se manifiesta en nosotros, porque la 

palabra revelar significa manifestación de la verdad Divina. Y si está en Ud. y no es 

revelado, entonces no se manifiesta. Es por eso que todo este capítulo habla de esta 

condición de los escogidos de Dios en el tiempo del fin, y de cómo Dios manifestará Su 

Vida Divina en ustedes como herederos de Dios y coherederos con Cristo. 
  
De su sermón, Jesús De Nazaret Está Pasando Por Aquí 58-0524 P:60 el hermano 

Branham dijo: "Una sola manera, Él dijo: “Yo soy la Vid. Un poquito…” Citaré este 

versículo: “Todavía un poquito y el mundo no me verá más. (Ahora, la Palabra griega 

allí es cosmos, que quiere decir el orden mundial). Ellos no me verán más, pero vosotros 

me veréis, (la iglesia), porque Yo (Yo es un pronombre personal), Yo estaré con vosotros, 

y en vosotros, hasta el fin del mundo”. ¿Es eso lo que Él dijo? “Y las obras que Yo hago, 

vosotros también las haréis. El que cree en Mí (no que si imagina que cree, sino el que 

cree), las obras que Yo hago, él las hará también”, San Juan 14:8 “Las obras que Yo 

hago”. ¿Qué hizo Él? Él dijo: “Yo soy la vid. Vosotros sois los pámpanos”. Ahora, la vid 

no lleva fruto. La rama lleva el fruto de la vid. ¿Es cierto eso? Si Ud. fuera a una vid de 

melón, ésta tiene melones, si es una vid fértil. Si Ud. fuera a una vid de uvas, Ud. 

encontraría uvas. Vid de calabazas, Ud. encontraría calabazas. ¿Qué de cuando Ud. 

viene a la iglesia? ¿Qué encuentra Ud.? Un montón de gente diciendo: “Oh, eso fue en 

días pasados”. La vid aún vive. Si estamos en Cristo, las obras que Él hace, nosotros 

haremos la misma cosa. Él lo dijo. Si eso no es Cristo, entonces yo no pudiera creerle.  
  
Señales Escriturales Del Tiempo 64-0410 P:21 Jesús dijo: “Si me hubierais conocido, 

Mi día hubierais conocido”. Todos tienen su propia interpretación. Los metodistas tienen 

la suya. Los bautistas, presbiterianos, pentecostales, los demás tienen su interpretación; 

pero la Biblia dice que la Palabra de Dios no es una interpretación privada. ¿Cuál es 

entonces la interpretación de Ella? Él le da Su propia interpretación. Él dijo: “Sea la 

luz”, y hubo luz; eso no necesita ninguna interpretación. Él dijo: “Una virgen 

concebirá”, y ella concibió; eso no necesita ninguna interpretación. Él dijo: “En los 



postreros días derramaría su Espíritu sobre toda carne”, y Él lo hizo. Eso no necesita 

ninguna interpretación. Eso ha sido hecho, allí mismo en la cara de los críticos que 

dijeron que no se podía hacer. Dios lo hizo de todas maneras, porque Él está 

interpretando Su Palabra. Él lo dijo: “Como fue en los días de Sodoma, así será en el 

tiempo del fin, cuando el Hijo del Hombre se esté manifestando”; y Él lo hizo. No hay 

necesidad de ninguna interpretación. Ella misma se interpreta, todas estas promesas que 

Él hizo. Él dijo: “El que en Mí cree, las obras que Yo hago, las cosas que hago, Él las 

hará también”; no necesita ninguna interpretación, Él sencillamente lo hace, no es más. 

Si… “Yo soy la Vid, y vosotros sois los pámpanos”. La misma Vida que está en la Vid 

está en los pámpanos; el mismo pámpano que se produjo el día de Pentecostés. 
  
Dios Identificándose Por Sus Características 64-0320 P:33 El derramamiento del 

Espíritu Santo en los postreros días sobre la gente común, ha identificado la 

característica de Dios con la gente. Él prometió eso. Es la Palabra. Él dijo que lo haría. 

Nadie puede negar eso; Él dijo que lo haría. Entonces todas estas cosas que Él ha 

prometido, eso es lo que hace; identifica Su característica. Sí, señor. “No lo crean, no 

crean Mis declaraciones, si Mi característica no es la de Dios”. Ahora noten en Juan 

14:12: “Él que en Mí cree” dijo Él, “tiene Mi identificación, Mi característica. Él que 

en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también”. Eso identifica que el carácter 

de Cristo está en él, mostrando las características de Él. Amén. 
  
El Absoluto 62-1230M P:66 Luego cuando sabemos que nuestras acciones están 

exactamente en línea con la Palabra, sabemos que nuestra enseñanza es perfecta con 

la Palabra (no añadiendo nada ni quitando nada, solamente la Palabra), y vemos los 

mismos resultados (que otros que se anclaron a la misma Palabra), manifiestos en 

nuestra vida, luego nuestro ancla permanece firme. La Vida de Cristo siendo 

reproducida casi en una forma encarnada en Ud. como fue en Cristo, porque era Dios 

en Cristo reconciliando al mundo a Sí mismo. . . Y Ud. ve a Dios en Ud. mismo 

manteniendo ese mismo equilibrio en la Palabra, exactamente como en Cristo, y Ud. 

ve Su Vida… Las obras que Yo hago también vosotros las haréis. El que cree (no el que 

pretende creer, ni el que piensa que cree, pero el que cree) - el que cree en Mí, las obras 

que Yo hago también él las hará. ¿Por qué? Él está anclado a la misma Roca. ¿Qué era 

la Roca? ¡La Palabra, siempre! Ud. está anclado allí. 
  
Un Testimonio En El Mar 62-0726 P:93 Ahora, el Espíritu Santo está aquí, y Jesús 

dijo: “Si no hago las obras de Mi Padre, entonces no me creáis”. ¿Es eso correcto? Ellos 

no podían creer que Él, siendo un hombre, era Dios. Simplemente no podían verlo, que 

eso pudiera ser algo. Decían: “Tú te haces a Ti Mismo igual a Dios”, siendo Hijo de 

Dios”. Noten, nosotros sabemos que Jesús era el Hijo. Él dijo: “El Hijo no puede hacer 

nada por Si Mismo, sino lo que ve hacer al Padre”. Tomas dijo: “Muéstranos al Padre 

y nos basta”. Él dijo: “¿Tanto tiempo he estado con vosotros y todavía no me conoces? 

El que me ha visto a Mí, ha visto al Padre. No soy Yo el que hace las obras. Es mi Padre 

que mora en Mí”. Dios es un Espíritu, Jesús era el hombre. Él era un Tabernáculo en 

el cual Dios habitó. ¿Ven? Ahora, Él tenía el Espíritu sin medida, como toda el agua 



que está en el mar. Eso era lo que estaba en Él. Pero en nosotros, es únicamente una 

cucharada de eso. Nosotros lo recibimos por medida. Pero recuerden, los mismos 

químicos que están en todo el mar están en la cuchara, no es mucho de él, pero es del 

mismo tipo. Amén. ¿Ven? Eso es correcto. Esa es la razón por la cual Él dijo: “El que 

cree en Mí, las obras que Yo hago, él las hará también”. Ahora, cuando Él mostró Su 

señal Mesiánica, solo fue para algunos. (en otras palabras, no todos tendrán eso. Pero 

luego el hermano Branham dijo:) Él fue un Maestro. (y sabemos que hay maestros en los 

cinco ministerios, pero no todos son maestros). Aquí están… Aquí hay diferentes cosas, 

todo lo que Él hizo. Aquí está representado en Su iglesia. Él está aquí para ayudarles, y 

aquí estamos predicando la Palabra, haciendo todo lo que podemos para ayudarles. 
  
Entonces Juan 14:12 no significa que todos haremos cada cosa que Jesús hizo, sino que 

haremos algunas de las cosas que él hizo, como vivir como él vivió, y actuar como él 

actuó, y hablar las palabras que habló, y hacer las obras que él hizo. 
  
Jesús fue un apóstol ¿correcto? Un Apóstol significa uno que es enviado, y Jesús fue 

enviado por el Padre así que hizo la obra de un Apóstol, y fue un Profeta y fue un 

Evangelista y fue un Maestro y un Pastor. La plenitud de la Deidad de Dios estaba en Él. 

Él lo tenía todo, tenía cada fruto del Espíritu, tenía cada oficio que Dios le dio como don 

a la Iglesia. Él es nuestro todo en todo. Y lo hizo todo. Pero Uds. y yo estamos limitados 

por nuestra pre-ordenación sobre qué cargo podemos ocupar o no. Estamos limitados a 

los dones que podamos tener, según nuestra medida de Fe, pero Él no, Él los tenía sin 

medida. Pero las obras que hizo, las cosas que dijo, las acciones que tomó, la vida que 

vivió y las obras que hizo, las haremos si tenemos la misma Vida Divina que se estaba 

viviendo en Él, viviendo en nosotros. 
  
De su sermón, La Puerta Dentro De La Puerta 60-0711 P:46 el hermano Branham 

dijo: Pero cuando el Espíritu Santo, Cristo, entra para ser Señor, El dirá Hebreos 13:8: 

“Jesucristo es el mismo ayer, hoy, y por los siglos”. El dirá San Juan 14:7, u 8 mejor 

dicho, versículo 12: “El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también”. El 

dirá que Marcos 16 fue la última comisión que Él le dio a la Iglesia: “Id por todo el 

mundo y predicad el Evangelio a toda criatura. El que creyere y fuere bautizado, será 

salvo; mas el que no creyere, será condenado. Y estas señales seguirán a los que creen: 

En Mi Nombre echarán fuera demonios; hablarán nuevas lenguas; tomarán en las manos 

serpientes, y si bebieren cosa mortífera, no les hará daño; sobre los enfermos pondrán 

sus manos y sanarán”. Si Cristo puede entrar en el corazón, entrar en la puerta de fe, Él 

lo hará creer que todas las cosas son posibles para aquellos que creen. 
  
Dios Identificándose Por Sus Características 64-0320 P:34 ¿Ven?, ¡en Eso no hay 

error! ¡Su Vida! “Él que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también”. ¿Ven?, 

eso identifica la característica. Así como dijo Él: “Si Mi carácter no Me identifica”, 

Dios en—en Él, entonces Él… no Le crean. Ahora, también dijo que Él sería identificado 

en eso. Entonces, eso, si no Lo identifica a Él, entonces Él no es lo que dice ser. Y hoy en 

día, si Cristo Mismo no Se identifica, la característica de Cristo nos identifica ser de 



Cristo, creyendo la Palabra… Jesús era la Palabra, entonces Él tenía que creer la 

Palabra. Y ¿cómo podemos decir nosotros que somos de Cristo, y negar alguna Palabra 

de esa Biblia? El Espíritu Santo de Cristo es Dios en Ud., y Eso acentuará cada promesa 

con un “Amén”. La Biblia dice: “Estas señales seguirán a los que creen”. El Espíritu de 

Dios dice: “Amén”. ¿Ven? Uno de ellos no dice: “No, eso fue para otra edad; eso fue 

solamente para los discípulos”. “Id por todo el mundo y predicad el Evangelio a toda 

criatura. Él, en donde sea, en todo el mundo, que crea: estas señales lo seguirán, la 

misma cosa”. “El mismo ayer, hoy y por los siglos”, la característica siendo identificada. 

Eso hace a Hebreos 1:1: “Dios en otro tiempo, hablando a los padres por los profetas”, 

identificar a Cristo, resucitado hoy, por la misma característica que Él obró en otro 

tiempo.  
  
La Palabra De Dios Llama A Una Total Separación De Incredulidad 64-0121 P:15 

Y entonces cuando la iglesia hoy pone en duda la Palabra: “¿Será Él el mismo? ¿Vivirá 

aún Él en Su Iglesia y obrará Sus Señales y maravillas que hizo cuando estuvo aquí en 

la Tierra, lo cual con tanta certeza nos prometió en San Juan 14:12?”. “El que en Mí 

cree, las obras que Yo hago, él las hará también; y aún mayores hará; porque Yo voy al 

Padre. Estas señales seguirán a los que creen”. ¡Les seguirán! La duda es, para la gente 

hoy: “¿Será que Él realmente quiere decir eso?”. Y cuando Uds. aceptan lo que dice la 

iglesia: “¿Realmente querrá Él decir eso?”, entonces Uds. mismos se ponen en la 

misma condición que Adán, y se unen con la-la mujer de la iglesia del-de este mundo, 

y Uds. mismos se separan de las bendiciones que Dios ha prometido a todo creyente que 

se separe del mundo para la Palabra. Ahora, ésa es la Verdad. 
  
Hay Un Hombre Aquí Que Puede Encender La Luz 63-1229M P:116 Oh, se necesita 

a Cristo, la Vida Eterna, para traer la Palabra de Vida a la vindicación, hecha carne. 

¡Oh, válgame Dios! Se necesita la Palabra. . .se necesita el Espíritu Santo para operar 

la Palabra de Dios. Cuando Jesús dijo: "Id por todo el mundo y predicad el Evangelio a 

toda criatura". Ahora vean, Marcos 16, Su última comisión. "Todo el mundo, todo el 

mundo", no ha llegado a eso todavía, ¿ven? "... a todo el mundo y predicad el Evangelio 

a toda criatura. El que creyere", en todo el mundo, "y fuere bautizado será salvo; el que 

no creyere será condenado. Y estas señales seguirán a los que creen". ¿"Estrecharán la 

mano del predic-... "? No. ¿"Serán buenos miembros de la iglesia"? No. "En Mi Nombre 

echarán fuera demonios; hablarán nuevas lenguas; tomarán en las manos serpientes; y 

beberán cosas mortíferas, no les hará daño; si pusieran las manos sobre los enfermos, 

sanarán". ¡Oh, hermano! ¿Cuán lejos? A toda criatura. ¿Cuánto? A todo el mundo 

hasta que El venga nuevamente. "Estas señales seguirán..." y entonces el hermano 

Branham nos dice cuáles serán estas señales... "El que en Mí cree, las obras que Yo hago, 

él también las hará. Aún mayores que estas hará, porque Yo voy a Mi Padre". ¡Oh, cómo 

podemos apartarnos de Eso es más de lo que yo puedo decir!  
  
Pero ellos lo hacen, lo explican diciendo que era sólo para el hermano Branham. Bueno, 

eso puede calmar su conciencia, pero nunca agradará al Padre dudando de Su promesa. 
  



Jesucristo Es El Mismo Hoy, Ayer y Por Los Siglos 63-0627 P:82 en San Juan, el 

capítulo 14 y el versículo 12, Tú dijiste, “El que cree,” no el que manufactura, “El que 

cree en Mí, las obras que yo hago, él también las hará.” ¿Cómo podría hacer algo 

diferente, Padre? Si pudiéramos transferir la vida de un árbol de pera a uno de durazno, 

daría peras, porque la vida del peral está en el duraznero. Y Padre Celestial, si la vida 

que estuvo en Cristo, la mente que estuvo en Él, el Espíritu que estuvo en Él, ha 

prometido que estaría en nosotros, entonces damos testimonio de eso. Si Él es la Vid y 

nosotros los pámpanos, la Vida viene de la Vid. Señor, permítenos ser pámpanos esta 

noche. Nos damos cuenta de que la Vid no lleva fruto alguno; se fue, pero ahora ha 

venido en la forma de la Vida, y los pámpanos llevan fruto. Tu Voz, está cuando Tú 

hablas a través de nosotros. “Si dijeres a este monte, quítate, y no dudares en tu corazón, 

sino creyeres que lo que has dicho sucederá, tendrás lo que dijeres. Todo que pidiereis 

orando, creed que lo recibiréis, y os vendrá.” Oh Dios, ¡Qué promesas! “Si permanecéis 

en Mí, y mis palabras permanecen en vosotros, pedid todo lo que queréis.” 
  
Muéstranos Al Padre 62-0722 P:56 Dijo: “Escudriñad las Escrituras, pues en Ellas os 

parece que tenéis Vida Eterna. Ellas son las que dan testimonio de Mí. Si Yo no hago las 

obras de Mi Padre, entonces no me creáis”. Cuantas veces esta semana hemos pasado a 

través de eso, de un extremo al otro, para mostrar que Él era la Palabra. Así que (¿ven 

Uds.?), la naturaleza, la Palabra, el Hijo, es todo llegando al mismo Dios; de hecho es 

el mismo Dios obrando de unos canales diferentes. Jesús era Dios manifestado en carne. 

Él era Dios, la Palabra. Todos nosotros creemos que Dios estaba en Cristo 

reconciliando Consigo al mundo. Jesús es el Hijo de Dios, eso es el Cuerpo; y Dios era 

el Espíritu que moraba en ese Tabernáculo que Él mismo creó para Sí mismo, un Cuerpo 

virgen. Dios… Esa es la razón que Él dijo aquí: “Yo he estado tanto tiempo con Uds., ¿y 

no me conoces? El que me ha visto a Mí, ha visto al Padre”. En otras palabras: “Tú ves 

al Padre obrando por medio de Mí. Dios es un Espíritu. Los que le adoran deben 

adorarle en Espíritu y en verdad”. ¿Ven? Dios es un Espíritu. Y aquí encontramos la 

Palabra siendo manifestada. En 1 Juan lo encontramos; también en Juan 11 dice aquí 

que… Y también en Juan 5:24, encontramos muchos lugares. En Juan 14, Jesús dice que 

“el que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también”. ¿Por qué? Es la Palabra 

manifestada en ellos. 
  
Jehová Jireh Parte 2 62-0706 P:13 Tuvimos Dios el Padre, el cual fue Jehová 

Todopoderoso. Él estaba en la Columna de Fuego, que guio a Israel a través del 

desierto. Y Ese mismo Jehová se hizo carne y habitó entre nosotros, en la forma de Su 

hijo unigénito, creando un Tabernáculo para El mismo en el cual morar, Dios 

manifestado en carne. La plenitud de la Deidad de Dios corporalmente habitó en El, la 

perfecta manifestación. Entonces, (A través del pacto) la parte humana de Él fue 

derramada por la remisión de pecados, y levantarlo y sentarlo a Su diestra, y enviar el 

Espíritu otra vez en el Día de Pentecostés. Y esa misma Vida que estaba en Cristo Jesús 

dijo en Juan 14:12: "Aquel que cree en Mí, las obras que Yo hago él también hará." 

Ahora, eso es verdad, o es mentira. ¡Pero tiene que ser verdad! Para mí, cada Palabra 



de Él es Verdad. Cada Palabra está perfectamente correcta. Fíjese cuán glorioso obra 

Dios. 
  
Jesucristo Es El Mismo Ayer, Y Hoy, Y Por Los Siglos 61-0118 P:27 Miren, si Él es 

el mismo y prometió que: “Vosotros...” Miren: “Un poco y el mundo (eso es el cosmos, 

lo cual significa: El orden del mundo) no me verá, pero vosotros me veréis (esa es la 

Iglesia, el creyente), porque Yo estaré con vosotros, aun en vosotros, hasta el fin del 

mundo”. Entonces eso lo hace a Él el mismo ayer, y hoy, y por los siglos. En San Juan 

14:12, Él dijo: “El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también”. Así que 

vemos las Escrituras. No podemos negar esas Escrituras. Allí están. Miren, si no 

tenemos fe para hacer que contesten, bueno, sólo digamos: “Yo lo creo, pero yo no 

tengo fe para hacerlo”. Eso es exactamente como... Quisiera que tuviera fe como la que 

tenía Enoc. Un día él caminó con Dios... Después de quinientos años, tuvo testimonio 

de haberlo agradado a Él. Y se cansó de caminar en la tierra; tomó un pequeño paseo 

por la tarde, y se fue al Hogar con Él. Yo quisiera poder hacer eso. Pero si no tengo la 

fe para hacerlo, yo no estorbaré a alguien que sí tiene fe para hacerlo. Yo le doy gracias 

a Dios por esa fe que lo puede hacer. De esa manera debemos pensar. Vemos a algunos 

siendo sanados; otros la pierden. ¿Qué es? Es simplemente falta de fe; eso es todo. Dios 

no-no trata a Sus hijos uno de una manera, y a otro de otra manera. Está basado sobre 

fe, y lo debemos creer. 
  
El Mesías 61-0117 P:26 Ahora, eso fue para el Mesías. Para los pequeños Mesías, la 

iglesia, aquí viene. ¿Están listos? San Juan 14:12, “De cierto, de cierto os digo: El que 

en mí cree, las obras que Yo hago también él las hará”; pequeños Mesías. Eso es 

correcto. Pequeños Mesías, la representación del Mesías en la tierra. En Marcos 

capítulo 16:15-17, y les dijo: “Id por todo el mundo; predicad el Evangelio a toda 

criatura. (pequeños Mesías): El que creyere y fuere bautizado será salvo; más el que no 

creyere, será condenado. Y estas señales seguirán a los que creyeren...” (pequeños 

Mesías)”. ¿Cuán lejos? A todo el mundo. ¿A quién? A toda criatura. Oh, estoy tan 

contento. ¿Cómo van a borrar ustedes esto? Dicen: “Eso fue solamente para los 

discípulos”. ¿Para los discípulos? Él dijo: “Para todo el mundo y para toda criatura. 

Estas señales seguirán a los que creyeren”. 
  
Lo Que Se Necesita Para Vencer Toda Incredulidad Nuestra Fe 60-0729 P:62 De esa 

manera es con la sanidad Divina o el poder de Dios, no importa quién lo trate de explicar 

y de rechazarlo, Dios dijo que así sería y estará allí. Jesucristo es el mismo ayer, hoy, y 

por los siglos. Su poder es el mismo. Él dijo: “El que en Mí cree, las obras que Yo hago, 

él las hará todas... también”. “¿Cómo vas a hacer esto?” “No les puedo decir, pero Dios 

dijo que sucedería, y eso simplemente acontece; eso es todo lo que yo sé”. Yo no puedo 

explicar cómo una vaca negra puede comer pasto verde, y dar leche blanca, pero yo me 

la tomo todo el tiempo, de igual manera. Yo no conozco la mecánica de ello, pero la 

única cosa que sé es que es leche y yo me la tomo. 
  



Sediento De Vida 57-0613 P:50 Así que entonces Cristo prometió (San Juan 14) para 

Su iglesia: “El que cree en Mí, las obras que Yo hago, él también las hará”. ¿Es correcto 

eso? La misma clase de obras… “Más que éstas hará; pues Yo voy a Mi Padre”. Esa 

Escritura debe ser cumplida. Él llamaba a uno de vez en cuando en la audiencia, pero 

Él dijo: Uds. harán más que esto; pues Yo estoy yendo a Mi Padre”. Limpiando los dones 

y poniéndolos dentro de la iglesia, Él ascendió a lo alto, dio dones a los hombres. Él dijo: 

“Un poquito…” Escuchen esta impactante declaración: “Un poquito, y el mundo no me 

verá más”. Ese mundo allí quiere decir “el orden mundial”. Ahora, desde Su día hasta 

que Él venga, habrá decenas de miles de personas, no importa lo que sucedería, ellos 

nunca lo verían. Eso es correcto. Jesús dijo: “Si no hago las obras de Mi Padre, entonces 

no me crean. Pero si hago las obras de Mi Padre, crean las obras”. ¿Ven? 
  
Ya Salido El Sol 65-0418M P:48 Mientras la Iglesia no llegue a ser Dinámica y 

Mecánica, y el Espíritu de Dios que le impulsó a Él para hacer las cosas que Él hizo — 

si Él funcionó con dieciséis cilindros, entonces la Novia hará lo mismo. ¡Amén! Porque 

Él dijo en Juan 14:12: “Todo aquél que cree en Mí, las obras que Yo hago, él también 

las hará. Le daré un impulso de Mi Dinámica en su Mecánica, que el mundo no podrá 

contrarrestar, y Yo lo resucitaré en el día postrero”. Ese es el Mensaje para este día de 

resurrección: ¡La Dinámica y la Mecánica, juntas! La Mecánica sin la Dinámica no 

sirve, como tampoco sirve la Dinámica sin la Mecánica. Ud. puede gritar y clamar, y 

brincar y saltar todo lo que quiera, y a la vez negar esta Palabra; de nada le servirá. 

Simplemente está moviendo los—los pistones. Tiene allí la chispa para encender, pero 

no tiene la gasolina para echarla a andar. Esto solamente funciona cuando las dos 

cosas se combinan. ¡Amén! Así que, una se va quedar, mientras la otra sube. Es todo lo 

que se puede decir al respecto. Sin embargo, ambas podrían parecerse, ambas 

reclamando ser iglesias, ambas reclamando ser Novia. Mas una sola tiene la Mecánica 

y la Dinámica, ella lo trae a cumplimiento, lo que Él dijo ser la Verdad. Eso 

sencillamente no se moverá, no importa lo perfecto que sea la Mecánica, hasta no llegar 

la Dinámica. Cuando llegue la Dinámica, esa Chispa hará contacto con el octano en la 

gasolina. Y cuando eso hace explosión, se produce una combustión, y esa combustión 

impulsa todo movimiento, cada paso, porque Él es el mismo ayer, y hoy, y por los siglos. 

¡Esa es la resurrección! Ese es el verdadero Poder de Dios: La Mecánica con la 

Dinámica.  
  
Poseyendo La Puerta Del Enemigo Después De La Prueba 64-0322 P:20 Noten cómo 

eso, al hacer esto, Él, viniendo de Él, fue Dios, el Espíritu, y ese Espíritu viene sobre el 

creyente. Por tanto, la Vida que estaba en nuestro Sacrificio, nosotros somos 

identificados por esa misma Vida. Entonces ¿cómo pueden ellos ver la Vida de Dios 

moviéndose en medio del pueblo, y llamarla una cosa inmunda, cuando Ésa es nuestra 

identificación, de nuestro Sacrificio? “El que cree en Mí, las obras que Yo hago él 

también las hará”. Su Vida regresando sobre el sacri-… del Sacrificio, habiendo 

nosotros puesto nuestras manos sobre Él e identificándonos a nosotros mismos muertos 

a nuestros propios pensamientos. Entonces, ¿cómo podemos permitir que 



denominaciones nos empujen a credos y cosas, y nosotros decir que creemos Eso? 

Nosotros estamos muertos a esas cosas. Pablo dijo: “Ninguna de esas cosas me 

perturba”, pues él estaba ligado a un absoluto, Cristo. Y cada logro genuino está ligado 

a un absoluto, y mi absoluto es la Palabra. Y todos los demás están, que—que realmente 

han nacido del Espíritu, su absoluto está en la Palabra de Dios. Estoy ligado a Él. Yo 

puse mis manos sobre Él, y Él tomó mi lugar, y yo me he identificado con Él. Nosotros 

sabíamos que Él Mismo prometió identificarse con nosotros. Eso trae la fe genuina; no 

su propia fe, sino la fe de Él; algo que Ud. no controla. Él lo hace. Ahora fíjense. 

Entonces, y sólo entonces, cuando la… la promesa le es dada a Ud. 
  
Llamando A Jesús A La Escena 64-0319 P:42 Noten, después que estos discípulos se 

hallaban en el fin algunos de ellos se dieron cuenta que el Creador todavía estaba con 

ellos. Espero que eso nos suceda a nosotros en esta noche, porque en Hebreos 13:8 dice 

que Él es el mismo. ¿Qué hicieron ellos? Despertaron a Jesús. Vaya y despierte a Jesús, 

despiértelo, llámelo a la escena, Él es muy fácil de llamar. Ellos hablan visto muchas 

cosas que Dios había hecho y la Palabra lo había vindicado, nosotros también. Él no fue 

difícil de ser llamado a la acción, ellos le despertaron diciendo: "¿No tienes cuidado que 

perecemos?" Ud. dirá: "¿Cómo puedo estar seguro de eso? ¿Podemos probarlo?" En 

Juan 14:12 dijo Jesús: "El que en mí cree las obras que yo hago Él también las hará". 

Eso es exactamente nuestra fe trayendo a Cristo a nuestra presencia. 
  
Perseverante 64-0305 P:84 ¿Ahora cuántos creen que Él es el mismo ayer, y hoy, y por 

los siglos? Levanten su mano. ¿Cuántos saben que ésta es la Verdad? Que Hebreos 3, 

dice: “Que ahora mismo Él es un Sumo Sacerdote que puede compadecerse de nuestras 

debilidades”. ¿Cuántos saben eso? [La congregación dice: “Amén”.] Pues, si Él es el 

mismo ayer, y hoy, y por los siglos, … Solamente que Él no está en forma física; cuando 

El regrese de esa manera, el tiempo habrá terminado, El entonces se llevará a la Iglesia. 

Pero Él está aquí en la forma del Espíritu Santo, para entrar en mí y entrar en Uds. y 

hacer Sus mismas obras. Él dijo, en Juan 14:12: “El que en Mí cree, las obras que Yo 

hago, él también las hará”. ¿Es correcto eso?  
  
Ahora, para terminar, terminemos de leer el párrafo 104 del sermón del hermano 

Branham, Desesperaciones, con el que comenzamos en el párrafo 104 donde el hermano 

Branham comenzó a cerrar en oración... e inclinemos nuestros rostros mientras yo leo su 

oración final antes de orar por los enfermos. ...  
  
104 Oremos. En desesperación vigile por el Reino de Dios; vendrá sobre Ud. Nuestro 

Padre Celestial, te ruego en el Nombre de Jesús: Sé misericordioso de nosotros, Señor. 

Y comienza en nosotros una desesperación. ¡Oh! Señor Dios, ten misericordia de 

nosotros, lo pido, y permite que la gente te busque en esta noche con corazón 

desesperado. Nosotros sabemos que estás aquí, Señor. Eres el mismo ayer, hoy y por 

los siglos. Y ahora estas personas que tienen la Señal, que han pasado de muerte a Vida, 

han cambiado de la vieja vida mundana a una vida nueva; así ha sido. La Sangre ha 

sido aplicada; y Dios, dales la Señal de muestra. Que tomen ahora esa Señal en sus 



manos, los que están enfermos; que digan: “Yo soy un producto comprado por Dios. Yo 

estoy en Cristo, y en Él no hay enfermedad. Estoy en Cristo, y en Él no hay pecado. Estoy 

en Cristo, y en Él no hay incredulidad. Yo renuncio a todo lo que el diablo me ha dicho. 

Recibo mi Señal por mis… ‘Él, herido fue por mis rebeliones, molido por mis pecados; 

el castigo de mi paz fue sobre Él; y por Sus llagas, yo fui curado’. Y ahora poseo la Señal, 

que Dios me ha reconocido, el propósito de esa Persona, comprado por la Sangre del 

Señor Jesús. Y yo poseo la Señal de Su muerte en mis manos, porque Él ha resucitado 

de nuevo, y yo soy Suyo y Él es mío. Prosigo con fe determinada, que desde esta noche 

en adelante, yo le creo a Dios, y seré sanado al llegar allí y al cumplir los requisitos”. 

Porque las últimas Palabras que salieron de Sus labios, fueron éstas: “Si sobre los 

enfermos ponen sus manos, éstos sanarán”. Concédelo, Señor. Que la desesperación 

entre, porque lo pido en el Nombre de Jesús. Amén.  
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